
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

①

この問題について町長は関係集落の決断にゆだねるとしているが、関係集落で
結論を出すには荷が重いと聞いている。町長は先の住民懇談会で「個人的には
樹木を伐採してまでメガソーラーを設置するのはいかがなものかと思う」と表明し
た。この立場から関係集落の決断に後押しすることはできないか。

②
レノバ社は、湧水・水源への影響、土石流災害などに関していかにも「科学的」な
説明をしているが、町として検証しているか。していなければ検証すべきではない
か。

（２）
マイナンバー制度につい
て

①

マイナンバー通知カードの配布が始まり、来年１月からは個人番号カードの交付
が始まる。町はそれなりの広報活動をしているが、この問題について町民の理解
が深まっているとは思えない。説明会を開くなど、さらなる広報活動が必要ではな
いか。

町　長

①
町は特殊出生率を１．６から１．８に上げるという目標を掲げ、その課題を教育委
員会に押しつけたが、具体的施策は。

教育長

②
この目標の実現のためにはそれなりの予算の充当が必要と考えられるが、その
思いは。

町　長

① 町は町内の文化遺産をどのように開拓保存しようとしているか。

② 特に満蒙開拓団に関する資料を整理し、後世に伝えるべきではないか。

① 現在の進捗状況はどうなっているのか。

② 近隣住民の大半が、レノバ社の説明を聞いていないがそれでいいのか。

③ ガイドラインが策定されたが、今回の案件に対し効力はあるのか。

①
子育て環境の充実に、子ども達を対象にした学習塾や習い事、スポーツ教室など
学校外教育に世帯所得に応じ月謝の補助制度をつくる考えはないか。

②
スポーツ系や文化系など公式大会へ出場する小中学生に対し、大会会場までの
交通費を助成する事はできないか。

① 各駐車場の障害者スペースが少ないのではないか。

② 施設によっては駐車場の白線が消えているが今後の対応は。

③ 高齢者への配慮として、駐車場に高齢者向けスペースを確保する事は可能か。

教育長

（３）
町内公共施設駐車場に
ついて

町　長

教育長

1 ７ 名取 武一

2 １０ 矢島　　尚

（１）
境メガソーラー計画の状
況について

町　長

（４）
富士見町の文化遺産の
保存について

（２）

子ども達の習い事などに
対し補助制度の考えはな
いか。
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（１）
境メガソーラー建設計画
について

町　長

（３） 特殊出生率について
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① 事業調査費による活動内容を詳細に教えてほしい

② 市場調査結果はどのように活用しているか？

① 教育大綱の柱にしようとしている事項は何か？

② 懇談会で提案されたコーディネータの選考方法は？

③ アクティブラーニングの推進・外部講師による指導とは具体的にどういう事か？

① 人口減少と高齢化に伴う過疎集落の機能低下抑止への対策は。

②
地域おこし協力隊と共に集落支援員制度を利用し、過疎地域の巡回や状況把握
などを図る考えは。

③
高齢者に健康で趣味と実益を兼ねた生きがい作りの推進に向け、地域を担う元
気づくり、基盤づくりとなるような包括支援事業は。

①
 総合戦略の人口減少対策として、CCRCの仕組みを受け入れ可能と考える根拠
は。

②
地域福祉の充実及びまちづくりのKPIで掲げている事業の実現に、自助・互助・共
助の役割機能の課題は何か。

①
現行２子以上同時入園時に限り２子目半額としているが、同時入園の条件を除す
考えは。

② 現行３子目は無料としているが、３子の届け出後１子・２子の減額対策の考えは。

③
２子目以降の入園料減額以外にも、対案として新設で育児手当の支給などの施
策の選択肢も考えられないか。

①
諏訪東京理科大の存続、廃校が町に及ぼすメリット、デメリットをどの様にとらえて
いるのか。又、現在相乗効果をどう捉えているのか、具体的にあればお聞きした
い。

②
６市町村での検討委員会にあたり確固たる意志、又はスタンスはどう持たれてい
るのか。

③
公立化に向けて現時点では負担は想定されてないが、交付税への影響と負担割
合の検討も有るのではと報じられています、対する基本的スタンスは。

（３）
市街地の冬季除雪対策
について

①
市街地で特に商店街、民家等密集する幹線道路で、通常の除雪体制が難しい地
域の、大雪の積雪に対する段階的な対策は。

町　長

諏訪東京理科大に対す
る町の考えは

町　長

５ ４ 五味　高幸

（１）
保育園料の更なる補助
減額について

教育長

（２）

教育長

町　長

4 ９ 小　林　市　子

（１）

過疎化集落や活動する
グループを担う人材育成
について

町　長

（２）

 まち・ひと・しごと創生富
士見モデル総合戦略（素
案）について

3 １ 名取 久仁春

（１）
観光戦略構築事業費に
ついて

町　長

（２） 教育大綱について
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① 地域ぐるみで子供を育てる為になぜコミュニティースクールが必要なのか。

②
学校と地域住民の融合がスムーズにいくのか、課題があるとすればどんな事が
予想されるか。

③
今後、コミュニティースクールを実施していくのにどの様なスケジュールで実施して
いくのか。

④
町は新年度に予算措置をするのか、町長としてのコミニティースクールについて
の考えは。

町　長

①
８月３０日に行われた町防災訓練の総括は。また、課題はどんなものが見えた
か。

②
安否確認は何年か連続して行っているが次ぎのステージで住民が避難所開設等
に係る訓練をすべきと思うがどう考えるか。

③
行政区に於いても防災組織はそれぞれでやっているが町がもっとリーダー養成や
子育て世代や高齢者しかいなくなる昼間の防災政策も必要では。

① パノラマ起債に関して、懇談会での反応はどうか。

② 町民の理解は得られたか。

③ 「振興資金」の貸し付け条件を確認したい。

④ 今直ちに民営化すれば、町の推定損失額はいかほどか。

⑤ パノラマを一般的な企業形態に置き換えた場合の実力はいかほどか。

⑥ 損益分岐点分析に基づく、分岐点での売り上げ、客数、限界利益率はどうか。

⑦ 客数増加に対する、覚悟と決意を伺う。

①
諏訪地方６市町村長を含めた協議会は来年３月までに、運営主体を決める方針
だが、どのような方向がベストだと思うか。

②

報道によれば、大学側が示した「黒字試算」は、地方交付税交付金を財源とし、学
費の引き下げで学生の確保が期待できるとしている。しかし、交付額は減額の可
能性もあるとされる。少子化が進む中で、公立化後のリスクをどう見るか。諏訪地
方６市町村で足並みをそろえた対応は可能か。

③
諏訪東京理科大の、諏訪圏への経済波及効果をどう見るか。富士見町に関して
はどうか。

２
諏訪東京理科大の公立
化要請をどう受け止める
か

町　長

（２）

8

７ ３ 小池　勇

（１）川合　弘人

（１） パノラマ民営化について 町　長

６ ６ 織田　昭雄

（１）
信州型コミュニティース
クールについて

教育長

町の防災訓練について 町　長
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①
高校生のアンテナショップオープンについて、町はどう評価するか。高校から町に
対して、支援要請はあったのか。どう応えていくのか。

② レトルトカレーのほか、地元生産者の加工品も販売してもらってはどうか。

③
テレワークと同じように、広く全国から、お店をオープンしたい若者を募集して、空
き店舗を紹介。１年間家賃を無料にするなどして、話題性のある商店街にしていっ
たらどうか。

① 北通り線先線の建設計画は現在、どんな状況か。

② 他の都市計画道路については着手の予定はあるか。

③
道路行政を目に見えるものするためには、スピード感が大事。同時に、１年ごとに
目標を掲げて進めることはできないか。

① 出産時の未満児保育の充実についての要望をどう考え、どう応えていくか。 町　長

②

町が策定した「まち・ひと・しごと創生　総合戦略」の素案にはＩＣＴ教育の充実と並
行して、英語教育の充実を掲げている。小学１～４年生の学習時間数を増やすと
しているが、保育園にまで「英語」を広げ、小学校のＮＬＴに来てもらい、 「英語あ
そび」を導入してはどうか。

教育長

① 最近のいじめによる子供の自殺に何を思うか。

②
町外でのいじめ又、いじめによる自殺等が発生した時に教育委員会と学校はどの
ような防止策を協議し対策としているのか。

③
教育委員会、学校はいじめの把握をどのように行っているか又、それは実効が上
がる手段であるか。

④
いじめは犯罪であると考えるか。犯罪とすればどのように子供・親に周知を徹底さ
せ理解させているか。

⑤
いじめを受けてる子供にとっていじめは屈辱的なもので話づらい、学校・家庭・子
供間に自分の思いを伝える風土づくりは。

⑥ 新制度に於いて、いじめによる自殺等についての対応方は。

⑦ 暴力行為の低年齢化が鮮明になってきた、町の現状と発生時の対応方は。

⑧
教育に関する大綱を首長が策定することになっているが、いじめについての方針
は。いじめによる事故発生の最高責任者は誰か。

町　長

子育てと教育の充実

（１）
子供たちのいじめ問題に
ついて

教育長

（３）

（２）

富士見高校の生徒によ
るアンテナショップ開設
を、商店街の活性化に生
かせないか

町　長

都市計画道路など、道路
行政の現状と、建設計画

町　長
川合　弘人２

（４）

8

五味　平一８9
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① インフルエンザの発症により過去５年間の学級閉鎖数は。

②
今期、町内で受けるインフルエンザワクチン子供２回分の接種料金の平均単価
は。昨年との平均差額は。

③
今期は、ワクチンの値上げと聞いているが値上げの影響をどのように考えている
か。

④ 予防接種を受けやすい環境整備をどのように行っているか。

⑤ インフルエンザにかかりやすい１５歳未満児への助成金支給の考えは。

①
６月定例会の一般質問で高校生までの医療無料化を提案したがその後の考え
は。

② 町長が考える子育て支援の推進とは何をどのように支援することなのか。

③
ゆりかごから高校生まで町の出生率０．２％上げる取組として医療無料化の考え
は。

① 利用者より施設の修理および改善等の要望はあるか。

② 各施設のトイレの洋式化を望む声があるが、その考えは。

③
各施設の安全対策及び保守管理は、どのように行われているか。その記録はあ
るか。

① 通園、通学路に関わる交差点の手前へのカラー舗装を施す考えは。

②
町道の路肩に溜まっている土砂や雑草を除去するために路肩清掃車を整備する
考えは。

① 今後の観光資源となりそうな案件はあるか。

② 町内に別荘を所有する著名な方とのコラボレーションをする考えは。

③ 今後計画される都市公園等に設置できるモニュメント等を依頼する考えは。

１２月　７日（月） １～５番

１２月　８日（火） ６～１０番

10 ５ 三井　新成

（１）
町内スポーツ施設の管
理状況について

（３）

（２）

子育て支援、インフルエ
ンザ予防接種費用の助
成について

町　長

（３）
ゆりかごから高校生まで
福祉の町について

町　長

観光資源の発掘につい
て

町　長

教育長

（２） 町道の整備について 町　長

五味　平一８9
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